
Protokoll Chorjugendsitzung 01.07.2021/ 02-2021 

 

 

Online über Zoom 

Beginn 19:30 Uhr        Ende: 20:00 Uhr 

Anwesend: M. Ruf, P. Brenner, R. Grundler, G. Hopfensitz 

Entschuldigt: P. Kempf 

 

TOP Zuständig Sachverhalt Erledigt/Stand 

1 M. Ruf M. Ruf begrüßt zur 2. Beiratssitzung in diesem Jahr zum 
Austausch über Aktuelles und weitere Planungsschritte. 

 

2 M. Ruf Stärkung der bestehenden Kinder- und Jugendchöre: 

Am 22. Juli um 19:30 Uhr findet das nächste Online – 
Treffen der Chorjugend statt. Gast ist Johannes Pfeffer, 
der in einem Impulsreferat Gedanken und Wege zum 
erfolgreichen Neustart für Kinder- und Jugendchöre 
mitbringt. Am Ende ist eine offene Diskussionsrunde 
vorgesehen. 

Zur Stärkung der Chöre untereinander wird für die 
Verantwortlichen ein Treffen in Präsenz vorgeschlagen. 

 

 

 

 

 

 

 

Termin und 
Örtlichkeit bei 
Bedarf festlegen 

3 M. Ruf  Kinderchöre generieren: 

M. Ruf stellt den Projektplan vor, der sich mit der 
gezielten Nachwuchsarbeit in den Vereinen befasst mit 
dem Ziel Kinder und Jugendliche mehr in die Vereinsarbeit 
zu integrieren. 

▪ Die Vereine, die noch keinen Kinderchor haben bzw. 
schon mal einen hatten erhalten ein Anschreiben zur 
Kinderchorgründung. 

▪ Interessierte Vereine können sich am Infotag 23. 10. 
in Hofherrnweiler über organisatorische 
Voraussetzungen und Notwendigkeiten zur 
Kinderchorgründung informieren. 

▪ Arbeitshilfen (M. Ruf)werden erstellt und an die 
Vereine weitergegeben. 

▪ Nach dem Infotag wird in Zusammenarbeit mit der 
Deutschen Chorjugend ein Impulsvortrag oder 
Workshop zum Thema angeboten. 

▪ Zur weiteren Unterstützung sind „Vor- Ort- 
Gespräche“ in den Bezirken vorgesehen. 

▪ Projektplan im Anhang 

 

 

 

 

 

Anschreiben ging 
im Juni per Mail an 
die Vereine 

 

 

 

 

 

4 M. Ruf Sonstiges 

▪ Hinweis auf Fach- und Vernetzungstreffen 17. / 18. 
Juli im Rahmen des Kinderchorland.  

▪ Aktualisierung unserer Webseite 

 



▪ M. Ruf spricht die personelle Situation im 
Chorjugendbeirat an. Ein Konzept für die 
Nachwuchsgewinnung wäre wichtig. 

 

 

03.07. 2021 

 

M. Ruf 


